

Ehrung beim VSK Niederfeld (von links): Kurt Weiß, Vorsitzender Norbert Kimpel, Hans Lambert, Wolfgang van Vliet, Julius Klein, Heinz Trasch, Peter Wagner.

VSK NIEDERFELD

Aushängeschild Frauenhandball

Bei der Jahresabschlussfeier ehrte der VSK Germania Niederfeld verdiente Mitglieder mit Abzeichen und Urkunden. Der rund 280 Mitglieder starke Verein, der Fußball, Handball, Turnen, Wandern, Kegeln, Volleyball, Kinder- und Seniorensport anbietet, ist nach Angaben des Vorsitzenden Norbert Kimpel schuldenfrei. "Darauf sind wir stolz, denn das ist keine Selbstverständlichkeit, zumal wir im vergangenen Jahr wieder in die Infrastruktur investiert haben", sagte Kimpel. Der VSK stellte unter anderem die überdachte Terrasse fertig und isolierte die Decke des Saals. Sportliches Aushängeschild des 1950 wiedergegründeten und aus einer Fusion von VSK und SC Germania entstandenen Vereins ist der Frauenhandball. Das Team belegt in einer Spielgemeinschaft mit dem TV Rheingönheim Platz zwei in der Verbandsliga.

Rhnpf. 15. Dez. 2010 Die Fußballer sind Tabellenführer der Kreisklasse und streben die Rückkehr in die Kreisliga an.

DIE GEEHRTEN

Ehrenurkunde für 60 Jahre Mitgliedschaft: Helmut Bernhard, Herbert Heil, Hans Lambert, Julius Klein, Werner Trasch, Peter Wagner, Kurt Weiß, Theo Wieme. Goldene Ehrennadel: Manfred Thom, Heinz Trasch. Silberne Ehrennadel: Christine Armbrust, Harald Zurnieden. Bronzene Ehrennadel: Daniel Blind, Thorsten Ehritt, Beate Grabler, Christian Noll, Yvonne Wittmann. (thl)

Doppelte Pleite. Das am 10. Oktober abgebrochene Fußball-Kreisklasse-Spiel VSK Niederfeld gegen FSV Oggersheim wird für beide Teams 0:2 verloren gewertet. Sie verließen nach 75 Minuten das Feld, weil sie mit dem Referee unzufrieden waren. Beide Klubs müssen eine 50-Euro-Geldstrafe sowie die Verfahrenskosten und Urteilsgebühren zahlen. (thl)